

Afrique francophone

Ce programme a été lancé en avril 1961 à l'intention des 21 pays qui étaient auparavant des territoires sous la dépendance de la France ou de la Belgique. Durant les trois premières années, les crédits votés au titre du programme se sont élevés à \$300,000 par an et on a accordé une place prépondérante à l'aide à l'enseignement. Pour l'exercice 1964-1965, les crédits ont été multipliés par treize et ont atteint le chiffre de 4 millions de dollars; en 1965-1966, ils se sont élevés à 7 millions et demi, dont 2 millions affectés à des prêts qui doivent financer des projets de développement.

En 1965-1966, on comptait 187 enseignants, professeurs d'université et conseillers répartis entre les pays suivants: Cameroun (31), Congo-Brazzaville (3), Congo-Kinshasa (8), Côte-d'Ivoire (11), Dahomey (8), Guinée (1), Mali (5), Maroc (5), Niger (4), Rwanda (39), Sénégal (20), Tchad (13), Togo (8), Tunisie (31). Il y avait 69 étudiants des Etats africains d'expression française qui étudiaient au Canada.

Algérie

Une aide canadienne a été octroyée pour la première fois à ce pays en 1961. Le Canada doit consacrer \$110,000 à un programme d'entraînement de pilotes civils. Neuf Algériens ont étudié au Canada sous les auspices du programme d'assistance technique.

Cameroun

Le Canada a entrepris une étude du développement possible de certains aspects de l'industrie animale au Cameroun, projet qui pourrait s'étendre par la suite à d'autres régions du Cameroun.

Quelque 100 tonnes de papier ont été fournies au Centre de publication de livres de Yaoundé qui fonctionne sous les auspices des Nations Unies. Le Centre éditera des manuels scolaires et des brochures de caractère éducatif pour le Gabon, la République centrafricaine, le Congo-Brazzaville et le Tchad, en plus du Cameroun.

Le Cameroun a reçu, à l'intention de ses écoles et de ses programmes d'éducation des adultes, une série de 84 films destinés à l'enseignement qui ont été réalisés par l'Office national du film.

En 1965-1966, il y avait 31 enseignants et conseillers du Canada en service au Cameroun, et 28 étudiants du Cameroun effectuaient un stage au Canada.

Congo-Brazzaville

Une série de 84 films d'éducation a été fournie au Congo pour ses écoles et pour ses programmes d'éducation des adultes.

Le Canada a offert un stage à deux étudiants et a envoyé sept professeurs et conseillers, dont trois au cours de l'année 1965-1966.